

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 28/JULIO/2021

Moody's desvincula la calificación de deuda soberana de la de Pemex

RODRIGO PACHECO: Evidentemente la decisión que tomó Moody's con respecto a la calificación de Petróleos Mexicanos, que seguramente va a generar reacciones al rato de parte del gobierno, van a descalificar a la calificadora, es obvio, y además a decir que no hay ningún problema, pero que tiene consecuencias muy concretas en términos por supuesto de las finanzas públicas mexicanas.

En el caso de Moody's desvincula la calificación de deuda soberana de la de Petróleos Mexicanos, pero por ejemplo, en el caso de Standard and Poor's, prácticamente la mantiene igual y eso anticipa que puede generar algún asunto. Obviamente las otras dos grandes, Fitch y Standard and Poor's no han dicho nada al respecto, pero bueno, ese es el asunto clave o uno de los asuntos clave el día de hoy.